

Daniel



Hi,

ich bin Daniel, 24 Jahre alt und momentan im zweiten Schuljahr der Ausbildung zum PTA in Kulmbach. Eher spontan hatte ich mich für den Beruf PTA entschieden und einen Ausbildungsplatz erhalten. Ich habe festgestellt, dass der Beruf sehr vielseitig und abwechslungsreich ist. Durch einen großen praktischen Anteil in den schuleigenen Laboren lernt man alles Wichtige über die Arzneimittelherstellung, Heilpflanzen und chemische Verfahren in der Pharmazie. Natürlich benötigt man dafür auch theoretische Grundlagen, welche es in Fächern wie Arzneimittelkunde oder Galenik gibt, es braucht jedoch schon ein bisschen Disziplin, um den umfangreichen Stoff zu lernen. Durch die praktische Umsetzung wird einem das Verständnis des Stoffs aber auch erleichtert. Durch die Lehrer fühlt man sich sehr gut betreut und es wird einem immer Hilfe angeboten, wenn diese benötigt wird. Die Situation durch die Corona Pandemie war auch für diese eine große Herausforderung, wurde aber durch volles Engagement gut gelöst. So konnten trotz Distanzunterricht alle benötigten Inhalte per Onlineunterricht und selbst gedrehten Videos vermittelt werden.

Die Schule befindet sich in einem wunderschönen Gebäude zentral in der Stadt, also sehr gut erreichbar für Schüler, die auf die öffentlichen Verkehrsmittel angewiesen sind. Aber auch für die Autofahren ist ein großer, öffentlicher und kostenfreier Parkplatz nur ca. 5 Minuten zu Fuß entfernt. Nachdem es sehr zentrumsnah ist, sind für die Mittagspause viele Verpflegungsmöglichkeiten in der Stadt vorhanden.

Ich hoffe, dass ich damit einen kleinen Einblick in den Schulalltag geben konnte und drücke euch alle Daumen falls ihr euch bewerben wollt!

Liebe Grüße

Daniel

